

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第201号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>

弁護士相談 9月17日（木）午後6時半電話連絡 363-1450 江上市議事務所



8月15日昼の暑い中、平和への思いを語る江上市議と参加者

富田地域憲法9条の会と
年金者組合中川支部は、8
月6日広島原爆投下の日、
中川区江松の隨縁寺で平和
の鐘つきをしました。

毎年、参加者は、原爆の
犠牲者を悼むとともに、日
本が一刻も早く核兵器禁止
条約に批准することを願つ
て鐘をついてきましたが、
今年はそれに、コロナウイ
ルスの収束を願つて心を込
めてつきました。

平和とコロナ収束願い鐘つき

この日、ナイジェリア、
核兵器禁止条約発効を



広島でのあいさつで、安
倍首相は各国の橋渡しをす
ると言いましたが、批准し
てこそ橋渡しができます。
平和の鐘つきは、9日長
崎原爆投下の日と15日終戦
記念日にも行われました。

日本共産党中央川区委員会
と江上博之市議は、8月15
日、アジア太平洋戦争が終
わって75年目にあたり、中
川区尾頭橋と五女子で街頭
宣伝しました。

コロナ対策最優先に
江上市議は、新型コロナ
感染拡大の不安の中で迎え
た終戦記念日なのに、イー
ジスアシヨアをあきらめた
かと思つたら今度は、「敵
基地攻撃能力を高める」と

は、治療薬やワクチンがで
きるまで続くでしょう。一
方、密集、密閉、密接の3
密を避け、手洗い・うがい、
マスクの着用で何とかコロ
ナにかからずに済むとい
うこともわかつてきました。
この徹底を進めるとともに、
『新しい生活様式』という

江上市議は、75年前の戦
争で、日本人310万人と
ともに、アジアの人々20
00万人を犠牲にした責任
を踏まえた政治の実現を求
め、野党共闘で政治を変え
よう、と呼びかけました。
最後に、父親の戦前の中
国での生活、シベリア抑留
の体験を聞く中で、戦争を
やつてはならないと育つて
きたことを話し、憲法9条
を守つていこうと呼びかけ
ました。

**安倍首相の辞意を受け
て思う 市議 江上博之**
でなく、新型コロナ感染拡大の中で、
国民への責任を果たせなかっ
たことに触れるべきではない
か。知事リコール運動で、
河村たかし氏は市長にはふさわ
しくないとあらためて思い
ました▼いま政治がやるべ
きは、国民、市民の命と暮
らしをどう守るのか。新型
コロナへの不安を少しでも
緩和するにはどうするかで
す▼名古屋の感染震源地と
なっている栄・錦地区が8
月6日から24日まで休業要
請の対象となり、感染者が
減つてていることは事実です。
しかし、無症状の感染者が
として提案できなかつたの
で、大悔恨しかつたと思ふ」
と記者に答えました。市長
の発言として第一に発言す
ることはありませんでした。
河村市長が、辞意を表明しま
した。治療費拡大を続ける
安倍内閣を批判。軍事費拡
大でなく、コロナ対策にお
金を使え、と訴えました。

安倍首相が8月28日、持
病の悪化ということで首相
に専念し治療することを願つ
ています▼河村市長が、辞
意を聞き「憲法改正が結果
として提案できなかつたの
で、大悔恨しかつたと思ふ」
と記者に答えました。市長
の発言として第一に発言す
ることはありませんでした。
河村市長が、辞意を表明しま
した。治療費拡大を続ける
安倍内閣を批判。軍事費拡
大でなく、コロナ対策にお
金を使え、と訴えました。

安倍首相が8月28日、持
病の悪化ということで首相
に専念し治療することを願つ
ています▼河村市長が、辞
意を聞き「憲法改正が結果
として提案できなかつたの
で、大悔恨しかつたと思ふ」
と記者に答えました。市長
の発言として第一に発言す
ることはありませんでした。
河村市長が、辞意を表明しま
した。治療費拡大を続ける
安倍内閣を批判。軍事費拡
大でなく、コロナ対策にお
金を使え、と訴えました。

必要のない黄金インター

名古屋高速黄金インター 江上博之市議は、公職者拡張を進める名古屋市と高速道路公社が、8月28日、測量・事業経過説明会を開きました。名古屋市として、住民の疑問、意見があり開催したと言います。

建設反対の声多数

「黄金インター建設を考える会」のみなさんをはじめ、「こんな便利な所は他にない」「そもそも建設反対」「測量は行う必要がない。拒否します」と発言。



憲法を生かし、くらし、平和、自由守れ

3000万署名
と十分な補償を」、「G.O.
T.O.トラベル実施はやめろ」

「高須克弥氏と河村市長らによる『知事リコール運動』

反対」と次々に要求が出ました。

戦争法廃止を

安倍9条改憲NO!300
0万署名中川アクションの

みなさん8月9日、荒子
ビッグ前で「9の日」宣伝



日本共産党名古屋市議団
は8月12日、大村秀章愛知
県知事に対し、感染拡大抑
制のため名古屋市と連携し
て感染震源地への集中的な
PCR検査を実施し、感染
力のある無症状の方を探し
出し、感染拡大抑制に取り
組むことなど河村市長への
申し入れと同趣旨の申し入
れを行いました。知事は、

大村知事に申し入れ

「おっしゃる通りです」と
賛意を示しました。「市と



感染拡大を抑制するため
に、感染震源地を名古屋栄・
錦地区と特定して、大規模
に網羅的にPCR検査を行
なって、無症状で感染力の
ある人を探し出し、隔離・
保護する。PCR検査の方
法として、民間検査機関を
活用して、唾液検査キット
を対象者に配り検査する。

無症状の感染者探し

日本共産党名古屋市議団
は8月4日、河村たかし名
古屋市長に対し、コロナ対
策で緊急申し入れ第2弾を
渡しました。7月28日の申
し入れに続くものです。

この決意でやるべきと求め
ると、河村市長は、「そう
いうつもりでやります」と
答えました。江上市議は「その実現を
引き続き求めていきます」
と話していました。

河村市長に申し入れ

大規模なPCR検査を

日本共産党中央委員会
は、8月2日、8日緊急の
宣伝行動を行いました。
内容をぜひ実現したい」と
話していました。

知事リコール運動よ りコロナ対策に全力 をと緊急宣伝



29日	火	25日	木	24日	金	18日	火	15日	火	11日	火	8日	火	4日	火	1日	火	下之一色
朝7時半から8時10分	JR尾頭橋	JR尾頭橋	万場小橋	名鉄山王	地下鉄高畠	JR春田	近鉄戸田	JRあおなみ線小本	地下鉄高畠	JRあおなみ線中島	万場小橋	名鉄山王	地下鉄高畠	JR春田	近鉄戸田	JRあおなみ線小本	地下鉄高畠	JR尾頭橋